
 

                  

環境厚生常任委員会 
       

日 時  平成２５年３月７日（木） 
  午前１０時 ～ 

場 所   第１委員会室 
 

１ 開 議 

 
２ 議案審査 

（１）第１１号議案 平成２５年度亀岡市病院事業会計予算 
【市立病院管理部】 

（２）第２号議案 平成２５年度亀岡市国民健康保険事業特別会計予算 
（３）第７号議案 平成２５年度亀岡市後期高齢者医療事業特別会計予算 

【環境市民部】 
（４）第４号議案 平成２５年度亀岡市休日診療事業特別会計予算 
（５）第６号議案 平成２５年度亀岡市介護保険事業特別会計予算 
（６）第４８号議案 亀岡市こども医療費助成条例の一部を改正する条例 

【健康福祉部】 
 

３ 討 論～採 決 

 

４ 陳情・要望について 

○違法な臓器生体移植を禁じることを求める陳情書 

 

５ その他 
  ○議会報告会、議会だよりでの委員会報告内容について 
  ○議会報告会での意見・要望等と回答について 
  ○４月月例開催について 
  ○常任委員会行政視察について 
 
 
 







































議会報告会（２／２０、２１）で頂いた意見・要望等と回答について

◆環境厚生常任委員会

参
考
報
告

調
査

回
答

5
西別
院5

他で受け入れてもらえず困っていた市民が
市立病院でも入院を断られた。市民のため
の市立病院なのだから、受け入れてほしい。

市民から厳しい意見が出ていることは事実
確認を踏まえて病院事業管理者に直接伝え
る。委員会では経営効率化以前に、税金を
投入して運営されている公立病院としての
ミッションを明確にし、それを果たしていくべ
きだということが議論されている。

6
西別
院6

市立病院で断られた高齢者について、高齢
福祉課へ何度も相談に行ったが対応が悪
く、相談記録の管理もされていない。

対応に問題があるという意見については市
に伝えていく。

7
西別
院7

桜塚クリーンセンターの工事については、専
門知識を持った職員が管理監督業務を担当
するのか。

専門知識を持った職員がその任にあたる。

8
西別
院8

適切に分別されていないゴミが赤紙を貼ら
れたまま残されている。市へ連絡すると持っ
てくるように言われるが他人のゴミ処理を負
担するのは困難。市が対応を。

どこの自治会も同じような問題を抱えてい
る。市民への啓発をしっかりしていくように伝
える。

5
本梅
5

ごみ処理施設整備改良工事請負契約の締
結について、業者と和解したと書かれている
が指名登録されている業者と契約したので
あれば、何の問題もないのではないか。

契約業者は建設した業者で、談合の疑念が
あり和解が成立したという経過があったので
賛否が分かれた。

会場 意見・要望などの概要 当日回答内容

対応


